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				L'Europe ?			

		
		par Pfff, le 07 Avril 2024 21h11

		
		Les candidatures commencent à sortir.

Que penser de celle de Benoît Cassart ?

Du côté des engagés, l'actuel député Lutgen ne se représente pas à l'Europe mais ça serait Christiane Collinet connue sous la casquette UAW et Josy Arens entre autres.

Côté socialiste, j'imagine que Marc Tarabella aura beaucoup de mal à revenir.

Sachant la toute petite position que nous représentons, je ne pense pas que l'ambition des uns des autres puisse vraiment changer les choses....
Les candidatures commencent à sortir.

Que penser de celle de Benoît Cassart ?

Du côté des engagés, l'actuel député Lutgen ne se représente pas à l'Europe mais ça serait Christiane Collinet connue sous la casquette UAW et Josy Arens entre autres.

Côté socialiste, j'imagine que Marc Tarabella aura beaucoup de mal à revenir.

Sachant la toute petite position que nous représentons, je ne pense pas que l'ambition des uns des autres puisse vraiment changer les choses....
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					8 commentaires				
			

		


		
		
			
			L ardennais 

le 07 Avril 2024 21h57

Benoît cassart change de parti a chaque élection 

[image: J\]
 6     [image: Je n\]
 0     [image: Drapeau]


Felix

le 08 Avril 2024 08h48

Des intrants organiques pour une bonne récolte de votes ruraux après les élections l apport n est que du co2
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Mon avis

le 08 Avril 2024 11h46

Désolé de vous l'apprendre si vous ne le saviez pas, mais le parlement européen est corrompu jusqu'à la moëlle. Venir de la ruralité n'est malheureusement pas un antidote, ils y succombent tous de l'extrême droite jusqu'à l'extrême gauche. Pendant que les parlementaires font le show, vonder leyen nous la joue â la sauce poutine autocrate pour faire nommer ses copains politiques et diriger l'Europe pour satisfaire les gros bonnets. Ne vous trompez pas, ces gens là ne sont pas élus ou non-élus, ils sont casés et restent ou quittent le pouvoir quand bon leur semble. Ils accumulent des dossiers et des connivences pour être nommés à l'unesco ou dans le c.a. d'une grosse multinationales après l'Europe. 

Le haut du panier de crabes s'est toujours sorti plus riches des récessions et des guerres pendant que les petits en crèvent. C'est les ploucs des campagnes qui vont faire la chair à canon sur les fronts pendant que les riches encore plus riches après les guerres font la paix dans les salons cosy des ambassades.

Combien de générations d'agriculteurs et de familles ont été sacrifié dans les tranchées de 1914-1918 pour que des guignols aux parlement européen fassent du frics en piétinant leurs mémoires à grandes foulées aujourd'hui ? La paix sert le commerce mais la guerre aussi. Le parlement européen c'est une mauvaise pièce de théâtre. Les parlementaires sont des borders collies pour diriger les moutons.
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Pfff

le 08 Avril 2024 12h58

@Mon avis. Donc là question qui vient après est : faut-il mieux voter ou aller manifester ?
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Mon avis

le 08 Avril 2024 14h38

Il faudrait des manifestations qui entravent les décideurs dans leurs vies de luxe, pas les autres citoyens.

Il faudrait des politiciens qui sont de vrai hommes et femmes d'état pas des showmans de télé-réalité.

Des électeurs qui votent pour des actes et pas des promesses irréalisables.

Il n'y a ni europe sociale, judiciaire, fiscale, de l'enseignement. 

L'europe monétaire appauvri les citoyens.

L'europe agricole se fait sur le dos des agriculteurs pour servir les profits des multinationales 

L'europe de la défense piétine alors que le dingo de service d'à côté fait des menaces à peine voilées 2x par semaine.

Si vous apprenez que von der leyen et sa clique ont acheté des villas dans la pampa en Amérique du sud, soyez tranquille, le vote et les manifestations deviendront le dernier de nos soucis.

La moitié partiront se planquer avec leurs fric pendant que l'autre restera ici pour aider l'enemi à la mise en place d'un gouvernement d'occupation.
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Humour

le 08 Avril 2024 16h48

On va être un bon nombre à rester coucher ou sur son tracteur le 9 juin : )
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Complément 

le 08 Avril 2024 19h06

En 2019, 900.000 belges se sont abstenus de voter.

Il faut encore en ajouter 430.000 qui ont glissé un bulletin blanc ou nul dans l'urne.

Ce qui représente 17pourcents de la population en âge de voter. Cette année, la population sera garnie des jeunes de 16 et 17 ans pour l'europe. Avec une abstention proportionnelle, les non votants, les nuls et les électeurs du parti blanco pourrait dépasser les 20 pourcents. 
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Pipo

le 08 Avril 2024 20h14

On en arrive au niveau européen de ne oas voter pour des gens mais de voter contre un groupe...
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				Mb13			

		
		par Lucky, le 05 Avril 2024 19h49

		
		Pourquoi cette mae n'a-t-elle pas été payée avec les autres?

Monsieur Georges, vous pouvez peut-être nous en dire un peu plus?
Pourquoi cette mae n'a-t-elle pas été payée avec les autres?

Monsieur Georges, vous pouvez peut-être nous en dire un peu plus?
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					6 commentaires				
			

		


		
		
			
			Un agri bio.

le 05 Avril 2024 20h21

Chaque année en cette période de l'année en même temps que les aides bio je recevais les primes MAE. 

- faible charge entre 1,4.et.1,8.UGB 

- pour les haies, arbres

- mares . 



Pour ma part je n'ai rien reçu !  Quel est la raison ? 
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?

le 05 Avril 2024 20h42

C'est que vous avez coché la case qui indique que les Mae seront payées en maillage écologique.



Et le maillage écologique vous l'avez déjà eu en février 
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Un agri bio.

le 05 Avril 2024 21h01

En effet j'ai reçu un montant non détaillé en février. 

Merci pour l'explication.
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Jonul

le 05 Avril 2024 21h52

Non le maillage écologique et mae faible charge  seront payées en juin
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Limousin 

le 05 Avril 2024 22h02

D'après les informations que j'ai obtenu de Libramont, la région wallonne est dépassée et payerait le maillage écologique et la mb13 en juin ! A nous de nous débrouiller 
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Humour

le 05 Avril 2024 23h48

Si ça intéresse le spw, je veux bien échanger mes dernières mae contre des actions fn herstal : )
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				Réforme 			

		
		par Délation , le 04 Avril 2024 20h40

		
		Êtes-vous informé qu'une laiterie vendrait du lait a perte ? Et que peut-être cela ne la dérangerait pas d'aller en faillite pour peut-être ne pas à devoir un jour peut-être payer les parts aux coopérateurs, et peut-être que le directeur aurait dit , mince j'ai oublié ( c'est pas vrai) et aurait dit également qu'il se foutait du lait wallon que même si on en produits plus ici pour tel ou tel raison , il irait le chercher ailleurs..

Peut-être !??

Je ne raconte pas tout mais la situation n'est pas saine, voir dangereuses pour un secteur déjà bien essoré dans tout les sens !
Êtes-vous informé qu'une laiterie vendrait du lait a perte ? Et que peut-être cela ne la dérangerait pas d'aller en faillite pour peut-être ne pas à devoir un jour peut-être payer les parts aux coopérateurs, et peut-être que le directeur aurait dit , mince j'ai oublié ( c'est pas vrai) et aurait dit également qu'il se foutait du lait wallon que même si on en produits plus ici pour tel ou tel raison , il irait le chercher ailleurs..

Peut-être !??

Je ne raconte pas tout mais la situation n'est pas saine, voir dangereuses pour un secteur déjà bien essoré dans tout les sens !
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					13 commentaires				
			

		


		
		
			
			Chris

le 04 Avril 2024 20h58

Ce serait intéressant que vous donniez le nom de cette laiterie.
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Iceberg

le 04 Avril 2024 21h41

La pratique ne serait pas étonnante. Les dirigeants ont fait des coopératives, une vitrine poussiéreuse et plus un centre de décision. Regardez où vont les bénéfices et le chiffre d'affaire. Regardez où se concentre les investissements de modernisation. Si ça part dans une des sociétés connexes de transformation ou d'emballage, il est temps de mettre le gilet de sauvetage.
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?

le 04 Avril 2024 23h02

Ça fait quand même beaucoup de peut être...



Ou vous savez vraiment quelque chose ou bien c'est du vent..
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Roditio 

le 05 Avril 2024 03h05

Besoin d'un prêt entre particuliers allant jusqu’à 800 000€ avec un taux de 2 à 3% d'intérêt sans se tracasser et sans trop d’exigences ? Si oui, pour plus d'informations, s'il vous plaît contactez-moi par e-mail : oliviercesairenicolas@gmail.com 
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Roditio 

le 05 Avril 2024 03h05
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Roditio 

le 05 Avril 2024 03h05

Besoin d'un prêt entre particuliers allant jusqu’à 800 000€ avec un taux de 2 à 3% d'intérêt sans se tracasser et sans trop d’exigences ? Si oui, pour plus d'informations, s'il vous plaît contactez-moi par e-mail : oliviercesairenicolas@gmail.com 
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Pfff

le 05 Avril 2024 06h41

Si comme vous le dites, c'est une coopérative, il y a un CA constitué de producteurs. Selon les coopératives, la ligne de conduite peut-être différente. La LDA ne se cache plus par exemple pour dire qu'ils souhaitent ne plus collecter que des gros producteurs (min 500-600000l) et que c'est une bonne chose (selon eux). Arma, selon les dires, suit plutôt des directives étrangères. Socabel serait entrain de perdre des producteurs (peut-être est-ce de celle-là dont vous parlez). Après, les nouvelles coopératives semblent (jusque là) bien se tenir : lait de Chimay, fairebel, C'est qui le patron, ... Et j'en passe 
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Délation 

le 05 Avril 2024 07h30

Un homme averti en vaut deux !

Ne jamais prendre comptant tout ce que l'on raconte !

Avant d'en parler à qui que ce soit, lisez toujours le règlement intérieur, peut être que ça vous évitera des emmerdes plus tard ! 

Peut-être à plus tard ( non j'ai écrit ce que j'avais à dire) 

C'est peut être un poisson d'avril !! 

Ça c'est à vous de juger !
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Ivan le fou

le 05 Avril 2024 14h14

Après les marabouts,

Après les égocentriques,

Voilà que l'on récupère les paranos.

C'est un asile de fous ou un arche de noé pour les esprits pervertis ?
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Biname 

le 08 Avril 2024 14h08

@ Pff

Pour info, Socabel n'est pas une coopérative mais une société privée filiale du groupe Lactalis ! 
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				Pour ceux que ça intéresse.			

		
		par Paille en stro, le 04 Avril 2024 17h25

		
		Je viens de recevoir une info d'un site de vente comme quoi il y aurait possiblement 27% de paille en moins en 2024. N'attendez peut être pas le dernier moment pour vous couvrir.
Je viens de recevoir une info d'un site de vente comme quoi il y aurait possiblement 27% de paille en moins en 2024. N'attendez peut être pas le dernier moment pour vous couvrir.
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					9 commentaires				
			

		


		
		
			
			patatesfrites

le 04 Avril 2024 18h28

bien possible. Beaucoup moins de blé semé en france et en belgique, donc ça serait bien logique
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Humour

le 04 Avril 2024 19h08

Y'aura la paille ukrainienne : )
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L ardennais 

le 04 Avril 2024 20h07

Pur spéculation pour faire monterles cours il reste beaucoup de stock 2023 et si il faut on litera avec du foin
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Tourniquet 

le 04 Avril 2024 22h32

Qui vivra verra. 

Je ne vois pas où est l'intérêt de pailler avec du bon foin et de chercher après de la paille de colza ou des glumelles d'epeautre pour la mélangeuse.

Mais les ardennais sont probablement des pionniers de l'économie circulaire ...
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Blodooo

le 05 Avril 2024 03h09

Bonjour Mme & M,



Je suis Mme Catherine Blondeau, J'adresse ce message aux particuliers, à tous ceux qui sont dans le besoin d'un prêt pour leurs différentes charges. Je suis capable d'octroyer des prêts allant de 2000 euros à 500 000 euros à toutes personnes sérieuses, honnêtes et de bonnes moralités voulant de ce prêt. 2% à 3 % d'intérêt selon la somme prête. Vous pouvez rembourser sur 30 ans maximum. Je me suis engagé dans cette affaire afin de venir en aide aux personnes qui ont besoin d'un coup de pouce. Le transfert est assuré par une banque pour la sécurité de la transaction. Veuillez donner le montant de votre demande et suivi de sa durée. Contactez-moi par mail : Mrscatherineblondeau@gmail.com
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Sagri

le 05 Avril 2024 10h08

@Mamadou change de site avec tes prêts d'argent. Change de site au lieu de changer de pseudo à chaque sujet ! 
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lolic

le 05 Avril 2024 13h46

@Tourniquet; avec toutes les prairies déclarées en Haute valeur biologique ou bien en prairies naturelles, il y a en region herbagère une grande quantité de foin de qualité moindre disponible, quasi moins cher que de la paille. En valeur alimentaire c'est beaucoup mieux que de la paille et question paillage, c'est des fois même mieux...!
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L ardennais 

le 05 Avril 2024 14h11

Lolic tout a fait d accord c était de ce genre de foin que je parlais 
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Pfff

le 05 Avril 2024 16h39

Avec la diminution du bétail, ça va s'équilibrer 
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				ça valait le coup d'attendre...			

		
		par easy-racket, le 01 Avril 2024 13h09

		
		bio.easy-agri.com/annonce-categorie/autres-animaux-bio/ 
bio.easy-agri.com/annonce-categorie/autres-animaux-bio/ 
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			?

le 01 Avril 2024 13h52

Easy agricole bio pour le moment c'est de la vaste blague...



Déjà qu'on ne peut laisser une annonce qu'un mois max..





[image: J\]
 3     [image: Je n\]
 0     [image: Drapeau]


Humour

le 01 Avril 2024 16h03

Y'a plus d'annonces des marabouts que des bio : )

Ils attendent quoi ?

La dépénalisation de la culture du cannabis comme en Allemagne ?

Il va falloir créer easy beuh : )
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				Ma haie, du 01/04 au 31/07, je la laisse tranquille.			

		
		par Benoît GEORGES, le 31 Mars 2024 19h12

		
					
			
				[image: Ma haie, du 01/04 au 31/07, je la laisse tranquille.]
			
		Cette obligation s’applique uniquement aux agriculteur·rice·s (la loi prévoit une interdiction stricte en zone agricole) mais c’est un bel exemple à suivre pour tous et toutes en faveur de la biodiversité.

En effet, à cette période, vous risquez de mettre en danger la nidification et la reproduction des oiseaux. L’idéal est de tailler les arbres et les haies avant la montée de la sève, en novembre et décembre.

Source : Natagriwal
Cette obligation s’applique uniquement aux agriculteur·rice·s (la loi prévoit une interdiction stricte en zone agricole) mais c’est un bel exemple à suivre pour tous et toutes en faveur de la biodiversité.

En effet, à cette période, vous risquez de mettre en danger la nidification et la reproduction des oiseaux. L’idéal est de tailler les arbres et les haies avant la montée de la sève, en novembre et décembre.

Source : Natagriwal
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					6 commentaires				
			

		


		
		
			
			Jesuisunoiseau

le 01 Avril 2024 08h46

Du n importe quoi,qu ils soient déjà content qu on l entretiennent !!!

Et des oiseaux.....il y en a de plus en plus....moineaux,corbeaux,merles,....chardonnerets, linotte....
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?

le 01 Avril 2024 10h36

Payez vos MAE en temps et en heure...



Spw= Faites ce que je dis pas ce que je fais 
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Humour

le 01 Avril 2024 11h38

Avis aux débiteurs,

J'ai de l'argent qui devrait faire un nid sur mon compte. Merci de ne pas y toucher avant août : )

[image: J\]
 5     [image: Je n\]
 0     [image: Drapeau]


Pipo

le 01 Avril 2024 12h25

Les jardiniers peuvent ils tailler chez les particuliers?
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Complément 

le 02 Avril 2024 12h51

@Pipo, le fond de la propriété des particuliers en zone agricole ne peut être taillé que dans les dates autorisées. 

Même chose pour les chemins communaux en zone agricole à l'exception peut-être des carrefours et des croisements pour la sécurité.



[image: J\]
 3     [image: Je n\]
 0     [image: Drapeau]


?

le 02 Avril 2024 21h28

Reçu paiement Mae ce jour 
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				CMJ le 31/03 à partir de 19h. au dépôt de la SCAM à Héron.			

		
		par Benoît GEORGES, le 31 Mars 2024 15h35

		
					
			
				[image: CMJ le 31/03 à partir de 19h. au dépôt de la SCAM à Héron.]
			
		L’association étudiante de la Haute École Charlemagne - Agro de Huy a le plaisir de vous inviter la première soirée #CMJ de l’année 2024 le dimanche 31 mars 2024 à partir de 19h. au dépôt de la SCAM sc, Rue Saint-Martin 22 à Héron.

www.facebook.com/events/1086272965973652/?ref=newsfeed 
L’association étudiante de la Haute École Charlemagne - Agro de Huy a le plaisir de vous inviter la première soirée #CMJ de l’année 2024 le dimanche 31 mars 2024 à partir de 19h. au dépôt de la SCAM sc, Rue Saint-Martin 22 à Héron.

www.facebook.com/events/1086272965973652/?ref=newsfeed 
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				C'est reparti pour un tour.			

		
		par Russiagate , le 30 Mars 2024 13h26

		
		Le parlement européen est-il un chaudron où l'on navigue entre lobbyisme décomplexé et corruption ?

www.lesoir.be/577947/article/2024-03-29/un-russiagate-plane-au-dessus-du-parlement-europeen-deux-mois-des-elections 
Le parlement européen est-il un chaudron où l'on navigue entre lobbyisme décomplexé et corruption ?

www.lesoir.be/577947/article/2024-03-29/un-russiagate-plane-au-dessus-du-parlement-europeen-deux-mois-des-elections 
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					2 commentaires				
			

		


		
		
			
			Arel

le 30 Mars 2024 15h14

Curieux de voir chez lesquels ils vont trouver des valises remplies de cash cette fois.

Décidément ils sont tous totalement pourris jusqu'à la moelle

[image: J\]
 11     [image: Je n\]
 1     [image: Drapeau]


tirelipimpon

le 30 Mars 2024 20h41

Avant d'être présidente de la commission, Von der leyen a du quitter son poste de ministre des armées pour cause de corruption. Elle a aussi commandé les doses de vaccin covid en toute opacité. 

L'EU a égaré 16 milliards d'euros destinés à Kiev.

www.facebook.com/reel/2153320105022245 

www.7sur7.be/monde/16-milliards-deuros-introuvables-lukraine-affirme-quelle-na-pas-recu-les-fonds-recoltes-en-2022~ad6073fb/?referrer=https://www.bing.com/ 
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				Paiement maec			

		
		par Marco, le 29 Mars 2024 09h32

		
		Jour annoncé par l'administration pour le paiement des maec... Quelqu'un a touché?
Jour annoncé par l'administration pour le paiement des maec... Quelqu'un a touché?
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				[image: Icone partage Twitter]

				
			

			
								
					37 commentaires				
			

		


		
		
			
			Calendriers

le 29 Mars 2024 10h32

Rien reçu attention les banques sont fermées on verra à 17 h

[image: J\]
 0     [image: Je n\]
 1     [image: Drapeau]


Arel 

le 29 Mars 2024 10h42

S'il faut attendre aussi longtemps que pour le natura 2000 alors ça ne sera que dans 3 semaines après la date annoncée.



[image: J\]
 19     [image: Je n\]
 1     [image: Drapeau]


L ardennais 

le 29 Mars 2024 15h40

Les primes ne tombent pas mais les échéances sa tombent 

[image: J\]
 10     [image: Je n\]
 2     [image: Drapeau]


Lili

le 29 Mars 2024 17h07

Non, rien!

Leur calendrier ne vaut rien, de l'argent qui vient d'Europe, qu'ils ont depuis longtemps sur leur compte..

[image: J\]
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lewallon 

le 30 Mars 2024 08h50

MAEC et bio viendront la semaine prochaine. 

C'était le cas l'année dernière !

[image: J\]
 9     [image: Je n\]
 12     [image: Drapeau]


Humour

le 30 Mars 2024 12h36

Les cloches ne passent que pour les enfants sages 

: )

[image: J\]
 2     [image: Je n\]
 6     [image: Drapeau]


Arel

le 30 Mars 2024 13h44

L'année dernière les maec ont été payées le 27 mars. 

[image: J\]
 16     [image: Je n\]
 0     [image: Drapeau]


Frank

le 30 Mars 2024 14h13

lewallon, d'où tenez-vous ces informations?

Maec et bio sont rarement payés en même temps. Selon le fameux calendrier du moins ;-)

[image: J\]
 12     [image: Je n\]
 1     [image: Drapeau]


lewallon 

le 30 Mars 2024 19h56

En effet, .elles ne sont pas payéz.en même temps. 

Ceci dit.en toute logique et sauf imprévu, ces aides devraient être versées dans le courant de la semaine prochaine. .

[image: J\]
 9     [image: Je n\]
 7     [image: Drapeau]


lacruche

le 01 Avril 2024 14h58

Si le wallon l a dit, c est parole d évangile

[image: J\]
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roger

le 02 Avril 2024 10h17

Reçu aujourd'hui

[image: J\]
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Lucky

le 02 Avril 2024 12h02

Reçu aussi, par contre ça a bien diminué, franchement pour ça, ça ne vaut plus la peine d'engager des parcelles. C'est ridicule ce qu'ils ont versé

[image: J\]
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Complément 

le 02 Avril 2024 12h17

Si vous aviez pompé sur les m.a.e. pour vos surfaces non productives, les montants vont diminuer. Les tournières ne sont plus utilisables pour activer les non productives en 2024 et le montant a été légèrement augmenté. Ceci devrait corriger le tir. La mb12 n'est pas avec le paiement que l'on vient de recevoir. Elle viendra plus tard...



[image: J\]
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New 

le 02 Avril 2024 13h35

Et la mb 13 ?

[image: J\]
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New

le 02 Avril 2024 15h06

Et les bio?

[image: J\]
 0     [image: Je n\]
 2     [image: Drapeau]


Arel

le 02 Avril 2024 15h53

La mb 13 n'est plus considérée comme une maec? Sinon pourquoi n'est-elle pas payée en même temps?

[image: J\]
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Complément 

le 02 Avril 2024 16h28

13 c'est après 12 donc...

Le bio c'est à partir du 4 ou 5 avril

[image: J\]
 1     [image: Je n\]
 3     [image: Drapeau]


Patience 

le 02 Avril 2024 17h01

La mb13, il faut la charge en bétail. Ça va venir en même temps que le taux de liaison au sol.

[image: J\]
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Jonul

le 02 Avril 2024 17h17

Quelqu un à touché le bio ?

[image: J\]
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C'était mieux hier

le 02 Avril 2024 17h27

Oui moi.

[image: J\]
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lewallon 

le 02 Avril 2024 17h38

Avec un peu de patience comme prévu les aides bio et MAEC arrivent sur les comptes !



[image: J\]
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Jonul

le 02 Avril 2024 18h52

Touché mae pas le bio!
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Arel

le 02 Avril 2024 19h18

L'année dernière la faible charge a été payée en même temps que les autres mae!

Déjà qu'il n'y a plus que la moitié :-(

[image: J\]
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Arel

le 02 Avril 2024 19h18

L'année dernière la faible charge a été payée en même temps que les autres mae!

Déjà qu'il n'y a plus que la moitié :-(
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Arel

le 02 Avril 2024 19h19

L'année dernière la faible charge a été payée en même temps que les autres mae!

Déjà qu'il n'y a plus que la moitié :-(

[image: J\]
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Arel

le 02 Avril 2024 19h19

L'année dernière la faible charge a été payée en même temps que les autres mae!

Déjà qu'il n'y a plus que la moitié :-(

[image: J\]
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Arel

le 02 Avril 2024 19h21

Bon ben il y a eu un beug je pense ;-)))

[image: J\]
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sylvanou

le 02 Avril 2024 19h28

Reçu mae auj....

[image: J\]
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vlc

le 02 Avril 2024 19h51

reçu MAE



mais il manque encore des éco-régimes 
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L ardennais 

le 02 Avril 2024 20h30

Bio pas reçu 

[image: J\]
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 1     [image: Drapeau]


Popol

le 02 Avril 2024 21h34

Comment veux-tu qu'on fasse son compte, il en arrive un peu par-ci un peu par-là....

A la fin on ne saurait pas contrôler ce qu'on reçoit... peut-être même qu'il y en a qui puisent dans le tas !!

[image: J\]
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Humour

le 02 Avril 2024 22h03

Vous devriez avoir l'habitude depuis le temps.

La vrai surprise serait que tout soit juste et arrive à temps : )
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Complément 

le 03 Avril 2024 11h10

@arel, l'autre moitié de la mae faible charge est récupérable via l'écoregime soutien aux prairies permanentes.

[image: J\]
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Arel

le 03 Avril 2024 11h28

 Complément, merci pour le renseignement .

C'est qu'avec tous les changements on ne s'y retrouve plus toujours ;-)
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Jonul

le 03 Avril 2024 17h33

Touché bio aujourd hui

[image: J\]
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Humour

le 03 Avril 2024 20h53

Mon seignor, il est l'or 

L'or de se réveiller : )

m.youtube.com/watch?v=swNkzRC1HIQ 

[image: J\]
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PA25

le 04 Avril 2024 08h46

Il en manque beaucoup plus que une ...
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				Désherbage 			

		
		par Vf, le 28 Mars 2024 21h07

		
		Pas encore su faire les blés !
Pas encore su faire les blés !
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					15 commentaires				
			

		


		
		
			
			Sagri

le 29 Mars 2024 09h43

J'ai pu traiter la semaine dernière les conditions de traitement étaient parfaites. Par contre par endroit c'était très limite pour passer...

[image: J\]
 2     [image: Je n\]
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do

le 29 Mars 2024 12h00

Encore rien fait non plus.

[image: J\]
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Louisleon 

le 29 Mars 2024 13h26

@ do moi non plus trop humide 

[image: J\]
 2     [image: Je n\]
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Do

le 29 Mars 2024 20h36

Louisleon, oui, trop humide et on est pas or de date non plus 

[image: J\]
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Louisleon 

le 29 Mars 2024 20h47

Do, bien sur, ici je vois les froments qui ont eu du n27 sont pas tres beau

[image: J\]
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PA25

le 30 Mars 2024 09h17

Ceux qui ont eu du 39 N à 275 euros / t vont mieux ,  mais il manque de soleil pour la photosynthèse .

[image: J\]
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Pipo

le 30 Mars 2024 15h06

A voir les profils pour betterave en blé il feut y aller à la grosse dose 

[image: J\]
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PA25

le 30 Mars 2024 19h51

250 L de N 39  et  ce sera 230 L avant la dernière feuille .

[image: J\]
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Quiz

le 30 Mars 2024 22h29

Pa25,

Vous avez quoi comme buses ? 

Combien de filets ? 
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PA25

le 31 Mars 2024 09h29

@ Quizz ; Nozal tri filet brun .

[image: J\]
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Quiz

le 31 Mars 2024 11h36

OK merci.

C'est des jets droits. Vous travaillez à quelle hauteur pour éviter les brûlures en redoublage entre les jets ?

Vous n'avez jamais des "moutons" avec des zones plus ou moins fertilisées ?

[image: J\]
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PA25

le 31 Mars 2024 19h20

Oui jet droit, 1 metre d hauteur et aucun problème .

[image: J\]
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Pipo

le 01 Avril 2024 15h55

Raccourcis escourgeon pfff qu il fait mouillé...

[image: J\]
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Pipo 

le 01 Avril 2024 15h57

A VF en bio les hersses étrillé et houe rotative ne vont pas trop travailler non plus par ce temps....cela sera joli à la moisson...

[image: J\]
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Prémonition 

le 01 Avril 2024 18h44

Année humide. Je ne moissonne pas pour les bio. C'est un coup à casser sa lame et déboucher à la crampe la trémie.
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				Prix d une andaineuse?			

		
		par Matis., le 28 Mars 2024 17h34

		
		Qqun connais les prix du simple andaineuse ?

Une simple....pas une double..( prix et marque..)

Merci
Qqun connais les prix du simple andaineuse ?

Une simple....pas une double..( prix et marque..)

Merci
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			lewallon 

le 28 Mars 2024 18h01

Sauf erreur de ma part pour un gros monorotor de 5 m chez Khun il faut compter 10000 euros htva

[image: J\]
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Hulky 

le 28 Mars 2024 18h54

1000€ tvc par bras 

[image: J\]
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Plus ou moins 

le 28 Mars 2024 19h25

Entre 10 et 12 un 5m

Entre 8 et 10 un 4.4/4.7
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Oufti

le 28 Mars 2024 19h45

Ça fait cher le kilo de feraille. 

Surtout qu'on a rien inventé depuis des décennies là-dessus. Pas de filtre pollution, pas d'électronique.

4 feux d'éclairage, 4 roues, une bâche, et des dents dont le moule est usé tellement il en a sorti du même modèle. Les constructeurs exagérent. Le fer est au prix de 2012.

[image: J\]
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lewallon 

le 28 Mars 2024 20h10

Une bonne occasion de 2019 .  MDR !!!



www.agriaffaires.com/occasion/andaineur/44269848/kuhn-ga15131.html 
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PA25

le 28 Mars 2024 20h43

C est vraiment tuer les petits agriculteurs...
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Humour

le 29 Mars 2024 00h31

Comme dirait les spécialistes, il faut faire faire par entreprise : )
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PA25

le 29 Mars 2024 08h10

Ils ont un bel avenir les entrepreneurs .

[image: J\]
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Bena

le 29 Mars 2024 08h27

J'ai un neuf Kuhn GA 4731 MONOROTOR 4,65 M de 2022 jamais servi, abri

[image: J\]
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plowboy

le 29 Mars 2024 13h16

Voir 2 frontières plus loin.

PRONAR ZKP420, SAMASZ Z 410, INTER TECH ZKT 4.20 

 - les 7000 tvac(23 % la bas), intracom…
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				Semis de printemps			

		
		par Sagri, le 28 Mars 2024 07h02

		
		Bonjour,

Vous pensez que l'on peut semer de l'avoine jusqu'à quelle date ? Car la semaine prochaine ne semble pas encore fameuse niveau météo...
Bonjour,

Vous pensez que l'on peut semer de l'avoine jusqu'à quelle date ? Car la semaine prochaine ne semble pas encore fameuse niveau météo...
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					14 commentaires				
			

		


		
		
			
			Lucky 

le 28 Mars 2024 10h43

L'avoine c'est le plus tôt possible, idéalement et quand c'est faisable, dès la fin février, début mars. Vu les conditions dans le meilleur des cas ça ne sera pas avant la première dizaine d'avril et la récolte risque d'être médiocre ça fera surtout de la belle paille mais pas beaucoup de rendement.
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PA25

le 28 Mars 2024 12h58

@ Lucky , pourquoi vous voulez mettre de l ' avoine ?

[image: J\]
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Sagri

le 28 Mars 2024 13h32

PA25 c'est moi qui souhaite mettre de l'avoine. Car je ne sais rien mettre d'autres dans cette terre. 
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PF

le 28 Mars 2024 15h44

L'avoine est très recherchée pour le moment et l'offre ne suit pas la demande. Donc pq pas...
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Pipo

le 28 Mars 2024 16h38

Possible prime 80e et prime 380e pour céréales de printemps 
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Sagri

le 28 Mars 2024 16h50

Prime 80e ça correspond à quoi ?
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Pipo

le 28 Mars 2024 17h41

80 e traitement autoriser sauf ds une liste de 42 produits. Ou 2 passages herse étrille je crois. 

[image: J\]
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do

le 28 Mars 2024 17h57

Pipo, lorsque l'on prend la prime, ce n'est pas un engagement pour 3 ou 5 ans ??
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Sagri 

le 28 Mars 2024 18h05

Si on prend la prime de 80e. C'est pas obligé le passage de la herse étrille ?
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Pipo 

le 28 Mars 2024 18h07

A do non je ne crois pas 

A sagri je crois que c est l un ou l autre
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Humour

le 28 Mars 2024 18h35

Simplification qu'ils ont dit : )
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PA25

le 28 Mars 2024 18h56

@ Sagri ; oups j ' avais pas mes lunettes ....  je vais aussi semer de l ' avoine, là ou on a plus su semer du froment,  je voulais trouver de la noir,  j ai repris de la blanche recolte 2023 que je vais semer tel qu elle pmg 50gr ,  200 kg / ha ... 
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Tornade

le 28 Mars 2024 19h27

Il va falloir le trieur ou mettre du vent à la batteuse pour lui donner du poids spécifique.
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Humour

le 28 Mars 2024 19h47

Les écorégimes c'est à l'année.

Les emmerdes c'est éternel : )
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				Surfaces fourragères 			

		
		par Elpetio , le 27 Mars 2024 13h23

		
		Stupéfaction en analysant le dernier courrier de la spw concernant le tableau récapitulatif des paiements 2023.

Les betteraves fourragères ne sont pas compatibles pour les surfaces fourragère ... C'est quoi cette mascarade ???? déjà qu'on perd 30% de nos acquis sans le verdissement. Raz le bol de ses guignols qui ni connaissent rien ... 
Stupéfaction en analysant le dernier courrier de la spw concernant le tableau récapitulatif des paiements 2023.

Les betteraves fourragères ne sont pas compatibles pour les surfaces fourragère ... C'est quoi cette mascarade ???? déjà qu'on perd 30% de nos acquis sans le verdissement. Raz le bol de ses guignols qui ni connaissent rien ... 
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					1 commentaires				
			

		


		
		
			
			Témoignage 

le 27 Mars 2024 13h56

Si le maïs et les prairies temporaires sont comptabilisables dans les surfaces fourragères. Les betteraves devraient l'être aussi. Le maïs peut avoir une double finalité comme les betteraves feedbeet. Il y a aussi les colza fourrager, le sorgho, les céréales. Les règlements ont toujours 3 guerres de retard sur les pratiques agricoles. Le strip till n'est toujours pas reconnu comme du non labour pour les cultures sarclées sur les parcelles en pente.

[image: J\]
 3     [image: Je n\]
 0     [image: Drapeau]


			

		
			
		
				
					
					

					
					
						
					

					
						
					

					

					
					
						
					

					
					

					
						Envoyer

					

							
						[image: Fermer]	
					

				

				
			


		
 
		
	

	
	
			
			
		
			
				Viva europa			

		
		par Gaz mais pas que, le 26 Mars 2024 13h11

		
		L'europe feint de découvrir que 4,8 millions de t de céréales russes et bielorusse sont entrées en Europe en 2023.

www.lesechos.fr/monde/europe/bruxelles-veut-taxer-les-cereales-russes-qui-entrent-dans-lunion-europeenne-2084460 
L'europe feint de découvrir que 4,8 millions de t de céréales russes et bielorusse sont entrées en Europe en 2023.
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			Pipo

le 26 Mars 2024 17h00

Pour enrichir leurs copains c est malin 
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Humour

le 27 Mars 2024 12h47

Pas ou peu de contrôles pour les exploitations de moins de 10ha. Ça c'est une mesure très équitable pour les autres. Si j'ai 10 ha problématiques, je sais quoi en faire maintenant : )
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Pipo

le 27 Mars 2024 13h10

Il va y avoir un florilège de fermes de 10ha
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				Prairie 			

		
		par News, le 26 Mars 2024 12h09

		
		La région wallonne s'inquiète de voir le ratio prairie permanente atteindre le plancher.

Dès l'année prochaine, le labour des prairies pourrait être soumis à autorisation et dès l'année suivante, les obligations de (re)semer de l'herbe pourraient pleuvoir.

Plusieurs facteurs expliquent cette baisse du ratio. De mon point de vue,

1. Le désintéressement des autorités à soutenir l'élevage allaitant.

2. L'augmentation des surfaces qui ne sont plus déclarées à la pac.

Quand pensez-vous ?
La région wallonne s'inquiète de voir le ratio prairie permanente atteindre le plancher.

Dès l'année prochaine, le labour des prairies pourrait être soumis à autorisation et dès l'année suivante, les obligations de (re)semer de l'herbe pourraient pleuvoir.

Plusieurs facteurs expliquent cette baisse du ratio. De mon point de vue,

1. Le désintéressement des autorités à soutenir l'élevage allaitant.

2. L'augmentation des surfaces qui ne sont plus déclarées à la pac.

Quand pensez-vous ?
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			?

le 26 Mars 2024 16h44

Il y a des régions en France où c'est déjà le cas depuis plusieurs années.



L'élevage diminue, diminuera.



Comme pour les haies et vergers qu'il fallait couper il y 30 ans, il refaudra de l'élevage dans plusieurs années quand nos dirigeants se diront qu'il en faut...
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Pipo

le 26 Mars 2024 17h00

Tout les terrains qui passe en terrains à bâtir au en zonning termine en prairie permanente... on est pas con non plus
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patatesfrites

le 26 Mars 2024 22h02

d'ou est-ce que provient cette information?

Il y a quand même une norme européenne que c'est autorisé? 
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News

le 27 Mars 2024 11h09

C'est la bcae numéro une.

agriculture.wallonie.be/bcae-1-maintien-de-prairies-permanentes 
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Humour

le 27 Mars 2024 11h42

Ils vont laisser quelques bonnes nouvelles à annoncer officiellement pour le prochain gouvernement : )
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Pipo 

le 27 Mars 2024 13h19

Le pire c est que cela les étonnent....ds les ardenne les prairies sont bien plus rentable avec des sapins de Noël et ds le bon pays au prix que c est c est impossible de les rentabiliser avec des animaux. Sauf des chevaux en pensions...

Ils ne veulent plus d elevage mais des prairies... on veux bien les garder si cela permet d en vivre sinon à quoi bon...
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Témoignage 

le 27 Mars 2024 13h44

Cas concret.

J'avais 5 hectares en culture. J'ai acheté les 50 ares en prairie à côté. Je les ai labouré et tout fusionné. Résultat, le code P apparaît maintenant sur tout les 5,5 ha je ne sais plus activer les écorégimes sur l'ensemble des 5.5. Si la région oblige à semer de la prairie, elle va m'obliger à semer tout. Par contre, les 16ha plus loin, en sapin de Noël depuis 9 ans, ne seront jamais plus en prairie. Voilà à quoi nous conduisent les aberrations administratives.
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Pâturage 

le 27 Mars 2024 19h19

@ Témoignage,

Parles tu de la nouvelle déclaration de superficie ou celle de 2023?

Si c'est celle de cette année, tu peux toujours faire une modification jusqu'au 30 avril. Il suffit de fusionner les deux parcelles.
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Pâturage 

le 27 Mars 2024 19h40

Euh, je voulais dire de faire deux parcelles distinctes. 
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Témoignage 

le 28 Mars 2024 11h27

@pâturage. Fusionnées en 2022. L'année dernière impossible de les séparer le code p reste sur les 2. Cette année rebelotte. Question posée. Le programme est comme ça. Il faudra faire un recours en cas de contrôle. Mais en attendant, je ne sais plus activer ni les mae, ni les écorégimes sur l'ancienne parcelle qui est pourtant en culture depuis toujours pour encore au moins 3 ans. 
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Jono

le 28 Mars 2024 12h27

J'ai labouré des prairies en février 2022, je ne vois pas le code P sur ces parcelles maintenant en terre de culture... Vous voyez ça où? Que ne peut-on pas avoir comme aides sur ces parcelles et pendant combien de temps alors? Merci d'avance pour vos réponses.
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Témoignage 

le 28 Mars 2024 19h03

@jono.

Dans les codes d'informations izcn, r10 r15 n pt etc.

Vous devriez voir le code 1pp. Qui signifie que la parcelle a été au moins une fois prairie permanente dans les 5 années précédentes.

Les écorégimes cultures favorables à l'environnement, les mae parcelles aménagées etc ne sont pas possibles. Les surfaces non productives, les jachères non plus. En cas de contrôle, les éléments déclarés feront l'objet d'un constat ko.
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			  			Les plus commentés

			  			
37 commentaires	Paiement maec

15 commentaires	Désherbage 

14 commentaires	Semis de printemps



		  			
		  			
			  			
			  			Les plus aimé

			  			
24 j'aimes	par Mon avis: Désolé de vous l'apprendre si vous ne le saviez pas, mais le parlement européen est corrompu jusqu...

21 j'aimes	par L ardennais : Pur spéculation pour faire monterles cours il reste beaucoup de stock 2023 et si il faut on litera ...

19 j'aimes	par Arel : S'il faut attendre aussi longtemps que pour le natura 2000 alors ça ne sera que dans 3 semaines apr�...
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